

# Ein wenig Lichterglanz und Waffelduft...

... und irgendwie ganz unerwartet ist sie plötzlich da: die Adventszeit! Ringsum wird es ruhiger, der erste Schnee überrascht - wie jedes Jahr - und sorgt für große Freude, Weihnachtslieder werden gesungen und man staunt über so manche Überraschung...

Bei frischen Waffeln, warmem Punsch und reichlich verstreutem Glitzerpulver hatte die Kita „Musikus“ am Dienstag, dem 28. November 2023, zu einem gemütlichen Nachmittag mit den Familien eingeladen.

Neben der gut besuchten Waffelbäckerei wurden von kleinen und großen Wichteln viele Geschenke und Hingucker für die Adventszeit gebastelt, und so mancher machte sich von Kopf bis Fuß in Glitzer gehüllt auf den Heimweg durch den Schnee.

Der Weihnachtsbaum kam als Ausstellungsfläche für allerlei Kunstwerke der Kinder gerade recht und strahlt nun mit dem Lichterglanz in den Gruppenräumen um die Wette.

Natürlich durfte wie immer auch das Wichtigste nicht fehlen: Musik und Gesang!

Beim gemeinsamen Familiensingen in gemütlicher Atmosphäre kamen Kinder und Erwachsene in bunter Runde zusammen, sangen neue und klassische Weihnachtslieder und läuteten damit die Weihnachtszeit ein. Und die hält dieses Jahr wieder einige Überraschungen bereit: Weihnachtskonzerte, Theaterstücke und Wichtelbesuche sorgen für viele strahlende Kinderaugen.

Das Team der Kita Musikus bedankt sich bei den Kindern und Familien für den schönen Nachmittag und wünscht eine friedvolle Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024. /  
Eva Gärtner, Leiterin Kita „Musikus“

